

Protokoll der StuKo-Sitzung vom 9. November 2016

vom StuKo bestätigt: 28.11.2016

Sitzungsleitung: Sophia Dubbert und Thuy Pham [Referat Initiativenkoordination]

Protokoll: Magdalena Engert

StuKo Mitglieder

stimmberechtigt		anwesend	nicht anwesend
Delegierte	FsR A	Matti Drechsel - Vorstand	
		Tillmann Gebauer	
		Zeno Schnelle	
		Dima Meiqari	
Delegierte	FsR B	Maximilian Wunsch - Vorstand	
		Peter Kersten	
		Ilija Sannikov	
		Michael Müller	
Delegierte	FsR K + G	Anna Gilian Fletcher - Vorstand	
		Ronny Haberer	
		Christian Wiegert	
		Ioannis Oriwol	
Delegierte	FsR M	Johanna Siegemund - Vorstand	
		Anne Schultka	
		Margitta Wolter	
		Benedikt Vogler	
Geschäftsführerin StuKo			Sabine Schmidt - entschuldigt

Gäste		
	Magdalena Engert	
	Thuy Pham	
	Sophia Dubbert	
	Sebastian Esposto	
	Konrad Behr	
	Paul Debus	
	Nora Gersie	
	Mailella Di Donato	
	Juliane Schmidt	
	Anne Marx	
	Philip W.	
	Philline Schrader	
	Anne	
	Luise Wolf	
	Frank Zigan	
	Jan Fredereick	
	Elgas Nojar	
	Lisa Gulden	
	Meike Stübinger	
	Isabella	
	Marco	
	Alban Smajli	
	Andreas B.	
	Marco Mehringer	
	Isabella	
	Robin Weißenborn	
	Rebecca Schwarz	
	Johannes Hess	
	Kai Rieper	
	Lars N.	

	Christoph G.	
	Lukas	
	Vincenz Rauch	
	Sepp	
	Mathias Tostos	
	Matthias Baumbach	
	Daniel Seidler	
	Josephine Jatzlau	
	Michael Merkel	

TOP 0 Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung)

Sophia Dubbert eröffnet als Redeleitung leicht verspätet um 19.13 Uhr die Sitzung. Mit Vertretung aller Fachschaften aber nur 8 von 16 Stimmberechtigten ist die Beschlussfähigkeit nicht gegeben.

Tagesordnung für die StuKo-Sitzung am Mittwoch, 09. November 2016

Sitzungsleitung: Sophia Dubbert u. Thuy Pham [Referat f. Initiativenkoordination]

Protokoll: Magdalena Engert

Kurzprotokoll: Maximilian Wunsch

TOP 0 Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung)

- neue Delegierte/Mitglieder
- Beschlussfähigkeit
- Tagesordnung

TOP 1 Protokoll

- Bestätigung des Protokolls von der Sitzung am 24.10.2016

TOP 2 Anträge auf Anerkennung als studentische Initiative sowie deren Förderung

- **Block 1 (19:00 - 20:20 Uhr)**
 - Bauhaus FM (19:00 - 19:20 Uhr)
 - Hauraus TV (19:20 - 19:40 Uhr)
 - Maschinenraum (19:40 - 20:00 Uhr)
 - Textilwerkstatt (20:00 - 20:20 Uhr)
- **Block 2 (20:20 - 21:40 Uhr)**
 - Lucia Verlag (20:20 - 20:40 Uhr)
 - Port (20:40 - 21:00 Uhr)
 - Eject (21:00 - 21:20 Uhr)
 - Projektil (21:00 - 21:40 Uhr)

P A U S E (20 Minuten)

- **Block 3 (22:00 - 23:20 Uhr)**
 - Horizonte (22:00 - 22:20 Uhr)
 - Fahrradwerkstatt (22:20 - 22:40 Uhr)
 - Cafe s 140 (22:40 - 23:00 Uhr)
 - CAVW (23:00 - 23:20 Uhr)

- Block 4 (23:20 - 23:40 Uhr)
 Workshop.Ini (23:20 - 23:40 Uhr)
 Randgruppenmusik (23:40 - 00:00 Uhr)

nächste Sitzung

- Montag, der 14. November 17:00 Uhr → Haushaltssitzung
- Kurzprotokoll:
- Verpflegung:

Die Marke.6 wird ans Ende von Block 4 gesetzt, da sie Montag nicht anwesend war.
 Die Sitzung wird ansonsten wie in der TO stehend durchgeführt.

TOP 1 Protokoll

- Bestätigung des Protokolls von der Sitzung am 24.10.2016
 - vertagt, da noch nicht vorliegend

19:15 Uhr Maximilian Wunsch und Ronny Schüler betreten den Sitzungssaal
 10 von 16 Stimmberechtigten

TOP 2 Anträge auf Anerkennung als studentische Initiative sowie deren Förderung

- Block 1

Bauhaus FM

- Trifft sich regelmäßig, fakultätsübergreifend
- Produziert kleine Formate, weil Zeit der Teilnehmer begrenzt ist
- Möchte mehr über Internet und UKW senden, daher Geld für den Ausbau benötigt
- Zusammenarbeit auch mit Stellen außerhalb Weimars geplant
- Brauchen mehr Geräte, damit gleichzeitige Arbeit möglich ist
- Zusammenarbeit mit der Lehre: 48h-Sendung
- Hinweis: neue Antragsvorlage wurde nicht genutzt, muss umgeschrieben werden

Hauraus TV

- Absicht: studentisches Leben mal ernst, mal witzig darstellen
- Gerade viele neue Mitglieder gewonnen
- Umbenennung/Designänderung zum Semesterwechsel geplant
- Hinweis: m18-Mailadresse statt der aktuellen gmail-Adresse

19:34 Uhr Christian Wiegert und Ioannis Oriwol betreten den Sitzungssaal
 12 von 16 Stimmberechtigten, die Beschlussfähigkeit ist jetzt gegeben

Maschinenraum

- Wollen Studis ermöglichen, sich mit Technik auseinander zu setzen
- Ziel: Hilfe zur Selbsthilfe
- Im letzten Jahr Probleme mit Workshop-Ini und Randgruppenmusik, Wunsch: den Raum eher allein nutzen zu können

- Zusammenarbeit mit der European Space Agency; Einladung von Experten ist geplant

20:02 Ilja Sannikov betritt den Sitzungssaal
13 von 16 Stimmberechtigten

Textilwerkstatt

- Ist 2 mal wöchentlich für Studies offen
- Seit 2 Jahren gibt es eine Vortragsreihe, Weiterführung ist geplant
- Textilfest (an ursprüngliche Bauhausfeste angelehnt) ist auch angedacht
- Hinweis: StuKo-facebook-Seite zur öffentlichen Präsenz nutzen

20:17 Uhr kurze Pause

20:22 Fortsetzung

12 von 16 Stimmberechtigte

Peter Kersten ist dazugekommen

Ilja Sannikov und Michael Müller fehlen noch

- Block 2 (20:20 – 21:40 Uhr)

20:24 Ilja Sannikov und Michael Müller betreten den Sitzungssaal
14 von 16 Stimmberechtigten

Lucia Verlag

- Verlegt seit 2014 Bücher, Magazine und wissenschaftliche Arbeiten
- Verbesserung der internen Struktur vorgesehen: klarere Fachgebiete abgrenzen und dafür jeweils fest Ansprechpartner haben
- Einige Bestellungen aus dem Ausland (USA, England Türkei...)
- Räumlichkeiten: ein Raum in der M18, Lager im Keller der UK (dort nur geduldet, StuKo wird sich im Zweifel aber für Lucia einsetzen)
- Kooperation mit der Bibliothek ist am Laufen: es wird Platz für Ausgaben aller Hefte gemacht (nur zum dort lesen, nicht zum leihen)

Port

- Büchlein über Projekte zur summary
- Hinweis: nur 3 Leute auf Ini-Antrag, Status kann so nicht gewährt werden
- Diskussion ab wann neue Richtlinie fasst: StuKo ist mehrheitlich dafür, das Richtlinie schon jetzt eingehalten werden muss
- Unterschriften auf Antrag werden nachgereicht
- Geld ist als Vorschuss für die Produktionskosten geplant, das geht aber nicht über den Ini-Topf
- Unklarheiten über aktuellen Stand der Kosten + Finanzplan werden nachgereicht
- Hinweis: UK kauft für sehr niedriger Stückpreis Hefte ab, das sollte sich ändern, da viele Hefte im UK-Keller nur lagern

Aufgrund vorhergehender Streitigkeiten, die im Zuge der Richtlinien-Diskussion wieder hochkamen, verlässt die Redeleitung Sophia Dubbert den Raum, Thuy Pham übernimmt.

Eject

- Kosten sind aufgrund des neuen Layouts gestiegen, es sind aber mehr Verkäufe dadurch zu erwarten

- Hinweis: neue Vorlage für den Rechenschaftsbericht wurde nicht beachtet, muss nachgereicht werden
- Vorschlag: englischsprachige Artikel einfügen um Leserkreis zu erweitern
- Neue Mitglieder werden gesucht (über Piazza, Professoren, Ersti-Tutoren)

Projekt

- 10 jähriges Jubiläum: Festival statt Vorlesungsreihe
- Sieht sich als unabhängige Erweiterung der Lehre
- Hinweis: nächstes Mal einen aktuellen Rechenschaftsbericht schreiben, nicht den vom letzten Jahr einfach kopieren
- Präzisere Aufschlüsselung über Ausgaben werden bis Montag nachgereicht

Es werden einige Beschlüsse vorgezogen.

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für Bauhaus FM

[B 161 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	10	0	4

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für Hauraus TV

[B 162 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	10	0	4

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für den Maschinenraum

[B 163 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	12	0	2

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für die Textilwerkstatt

[B 164 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	12	0	2

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für den Lucia Verlag

[B 165 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	13	0	1

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für die Port unter der Bedingung, das bis Montag ein Antrag mit 5 Mitgliedern vorliegt

[B 166 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	11	0	3

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für eject**[B 167 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	11	0	3

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für das Projekt**[B 168 - 2016]**

	ja	nein	Enthaltung
	12	0	2

- bestätigt -

Es findet eine kurze Personaldebatte statt.

21:42 Pause

22:03 Fortsetzung

13 von 16 Stimmberechtigten,

Zeno Schnelle fehlt noch

- Block 3 (22:00 - 23:20 Uhr)

Horizonte

- Vorträge zu architektonischen Diskursen seit über 25 Jahren
- Planungen: wieder ein Magazin, die Vorträge und die Workshops
- Anregung: auch Bau-Ings einladen
- Haftungshinweis: damit hohen Summen umgegangen wird, sollte die Rechtsform überdacht werden

20:07 Uhr Zeno Schnelle betritt den Sitzungssaal

14 von 16 Stimmberechtigten

Fahrradwerkstatt

- Wird durch Hobbymechaniker betreut
- Repariert auch Dinge, die in normalen Werkstätten nicht gemacht werden, weil nicht lukrativ
- Schläuche werden jetzt separat abgerechnet
- Viele Sachspenden durch Privatleute
- Trotzdem fehlt viel Geld für Werkzeug und Montageständer
- Raumproblem: Archiv der Moderne braucht viel Platz zum lagern
- Kooperationswunsch mit WeHelp

Cafe s 140

- Rechtsform: Antrag auf Trägerschaft durch den StuKo

- Beantragen kein Geld
- Die Überschüsse werden für Notfälle zurückgelegt

CAWW

- Keiner da, auf später verschoben

- Block 4

Workshop.Ini

- Wollen keine Ini mehr sein
- Beteiligung im Vergleich zum Vorjahr ist stark gesunken
- SKHC Workshop bleibt bestehen
- Kreissäge soll ab jetzt ans Café gehen, der Werkzeugkoffer bleibt im Maschinenraum

Randgruppenmusik

- Wollen keine Ini mehr sein
- Fehlender Nachwuchs, keine Zeit und Energie
- Hinweis: Rechenschaftsbericht bis Montag nachreichen

23:10 Anna Fletcher und Peter Kersten verlassen den Sitzungssaal
 12 von 16 Stimmberechtigten
 23:13 Uhr Peter Kersten kehrt zurück
 23:15 Uhr Anna Fletcher kehrt zurück
 14 von 16 Stimmberechtigten

Marke.6

- Antrag mit 5 Mitgliedern wurde nachgereicht
- Im Moment keine Kontakt zu HurraHurra, letztere haben kein Kooperationsinteresse mehr
- Raumsituation: schlecht, freier Raum in der Mensa keine Alternative, weil man dann an die Öffnungszeiten gebunden ist
- Trägerschaft durch den StuKo ist nicht gewünscht
- Hinweis: Existenz als Verein wäre denkbar, wird noch diskutiert, soll schnell geklärt werden, Thuy setzt sich mit KTW und anderen in Verbindung, um Erfahrungsberichte einzuholen

Es werden die noch fehlenden Beschlüsse gefasst.

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für Horizonte

[B 169 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	12	0	2

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für die Fahrradwerkstatt

[B 170 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	14	0	0

- einstimmig bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für das S140

[B 171 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	13	0	1

- bestätigt -

[Thuy Pham] Antrag auf Bestätigung des Initiativenstatus für die marke.6

[B 172 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	13	0	1

- bestätigt -

CAVW

- sind nicht zu erreichen
- Antrag ist ungültig
- Diskussion, ob Beschluss nötig ist; sicherheitshalber

[Thuy Pham] Antrag auf Ablehnung des Antrages von CAVW auf Grund ungültiger Unterlagen

[B 173 - 2016]

	ja	nein	Enthaltung
	9	0	5

- bestätigt -

nächste Sitzung

Montag, der 14. November 17:00 Uhr → Haushaltssitzung

→ Kurzprotokoll: Maximilian Wunsch

→ Verpflegung: Montag

Die Sitzung endet um 23:53 Uhr

